

## Messages des 20 et 22 décembre 1993



A Recife entre Mgr D.J. Martino Terra (à droite) et Mgr D.M. Carvacheira (à gauche).

un nom prestigieux dans l'histoire de l'éducation chrétienne. Deux évêques nous ont honorés de leur présence: Mgr Fernando Antonio Figueredo, du diocèse de Santo Amaro et un ami, Mgr Victor Joannes Tiel Beek, bénédictin hollandais que nous avons rencontré dans son pays natal. Il nous avait promis un accueil chaleureux, car les livres de Vassula sont connus et appréciés au Brésil. Avant la réunion Mgr Figueredo, franciscain et francophone - il a fait ses études théologiques à Lyon - a bien voulu nous convier à nous entretenir avec ses prêtres, une rencontre chaleureuse et enrichissante. La grande salle était archicomble, un système de télé-distribution a dû être installé à l'attention de l'assemblée d'une seconde salle, pleine elle aussi. Après les conférences, 20 prêtres ont concélébré avec les évêques.

L'évêque, bien qu'il ait des réserves au sujet du message de Vassula, a autorisé la rencontre. Il y avait une quinzaine de prêtres et plus de 3 000 personnes. Certaines ont fait plus de mille kilomètres! Notons que José Beneval a réussi à distribuer 57 000 exemplaires de *La Vraie Vie en Dieu* au Brésil. Le peuple laïc sauvera l'Eglise.

L'étape suivante fut Quito, en Equateur. C'est à notre arrivée à l'aéroport que nous avons fait la connaissance d'une personnalité de marque dans l'éducation supérieure catho-

*Photo de gauche: Vassula entre le Père O'Carroll et le fils adoptif de M<sup>lle</sup> Gogui, leur hôtesse.*

*Photo de droite: interview à la TV.*

Au début du message le Christ invite à relire le livre de Daniel.

«Le livre de Daniel qui était scellé, et les paroles qu'il contient qui étaient gardées secrètes, vous sont maintenant révélés à tous en leur plénitude. Je vous ai dit à tous que votre génération a apostasié et que cette apostasie pénétrerait jusqu'au cœur de mon sanctuaire, affectant prêtres, évêques et cardinaux. Tu vois, ma fille, je parle de ces apostats qui sont en train de trahir mon Eglise et qui s'opposent à celui que j'ai choisi, le vicaire de mon Eglise, lequel retient leur rébellion.

Mais il a été dit qu'en vos temps, Satan entreprendrait de détruire tout ce qui est bon et se lancerait à la poursuite de ceux que Je vous envoie avec ces appels miséricordieux qui auraient pu vous sauver. Mes appels et mes signes du Ciel n'ont pas été saisis par ces apostats mais ont été rejetés. Par contre, sera accueilli par eux tout mal qui peut conduire leur âme à plus de ténèbres et de destruction. Ils accueilleront le mensonge et rejeteront la Vérité.

Il a été dit<sup>1</sup> que durant un temps, deux temps et la moitié d'un temps<sup>2</sup>, mon peuple subirait leur persécution et la domination de la bête<sup>3</sup>. Il a été dit qu'avec l'aide de cette bête, ils envisageront de changer les traditions et la Loi et ils projettent de supprimer le Sacrifice Perpétuel, de le piétiner sous leurs pieds et de l'écraser et d'ériger à sa place la désastreuse abomination, une image sans vie... Et chaque saint que je vous envoie, en votre génération, subira leur pouvoir.

Aujourd'hui, vous voyez tous comme ces prophéties s'accomplissent. Influencés par la bête, ces apostats<sup>4</sup> font la guerre à chaque saint que je vous envoie, s'avérant aujourd'hui être les plus forts<sup>5</sup>. Quant à ceux<sup>6</sup> qui, sans aucune raison, rejettent mes appels d'aujourd'hui, en son jour, ils feront cette confession<sup>7</sup>:

— O Seigneur, nous avons été aveuglés et nous avons péché. Nous t'avons vraiment causé du tort et nous avons trahi les Commandements et ta Loi. Nous avons refusé d'écouter tes serviteurs les prophètes qui parlaient en ton nom au monde entier. Seigneur, nous n'avons pas écouté tes appels miséricordieux pas plus que nous n'avons écouté tes conseils. Dieu, nous n'avons accordé aucune attention à ces signes manifestes. Nous les avons tous ridiculisés parce que nous avons péché contre toi. Nous nous sommes moqués des Ecritures. Si nous ne l'avions pas fait, nous aurions accepté ton signe dans le Ciel et les dons de ton Saint-Esprit, mais nous avons dé-

tourné nos yeux pour ne pas voir sinon nous aurions vu et nous nous serions convertis. Et la malédiction et les imprécations écrites dans les Ecritures vont maintenant venir se déverser sur nous parce que nous avons vraiment péché contre toi. Et maintenant, maintenant que le Saint Sacrifice a été aboli, vers qui pouvons-nous nous tourner? De quoi pouvons-nous nourrir nos âmes? Comment pouvons-nous étancher notre soif? Comment pouvons-nous maintenant obtenir la Vie? Toute la désolation de l'abomination que tu avais prédite mais gardée secrète s'est maintenant réalisée. Notre détresse est sans égale depuis que nous sommes venus à l'existence<sup>8</sup>.»

«Et cependant, je vous dis qu'il y a encore à venir un temps de plus grande détresse, sans pareil depuis que les nations sont venues à l'existence<sup>9</sup>. Lorsque viendra mon jour, le soleil deviendra aussi noir qu'un sac de crin; la lune s'embrasera et les fondations mêmes de la terre seront secouées et, comme des entrailles jaillissant d'un abdomen, la terre vomira ses démons. Lorsque cela arrivera, les hommes désireront ardemment la mort mais ils ne la trouveront pas! Alors, le ciel s'enroulera comme un parchemin et se dissoudra immédiatement en flammes et tous les éléments fondront dans la chaleur<sup>10</sup>.

«Ce jour s'en vient, et plus tôt que vous pensez. J'accomplirai ces prophéties de votre vivant. Quand viendra ce jour, les bons et les mauvais périront pareillement; les mauvais pour n'avoir manifesté que méchanceté et les bons pour n'avoir pas écouté mes avertissements. Bien que vous ayez vu beaucoup de choses, vous ne les avez pas observées et quoique vos oreilles fussent ouvertes, vous ne m'avez pas écouté. Lequel d'entre vous écoute maintenant?

«Lorsque toutes ces choses se seront passées, je ré-érigerai mon Sacrifice Perpétuel dans le Lieu Saint comme il était aux jours d'antan. Immédiatement après, toutes les nations et tous les habitants de la terre<sup>11</sup> m'adoreront et me reconnaîtront comme l'Agneau Sacrificiel dans le Sacrifice Perpétuel.»

1. Dn 7.25. 2. Cela signifie trois ans et demi (voir aussi Dn 12.11-12). 3. Ap 13.1-18. 4. Selon notre Seigneur, les apostats sont ces ecclésiastiques influencés par la franc-maçonnerie; c'est de ces apostats qu'il s'agit dans Ap 13.11; ils sont la seconde bête, alias le faux prophète. 5. Dn 7.21. 6. Les bons bergers, mais sceptiques et fermés. 7. Lire Dn 9.4-19. 8. Dn 12.1. 9. Dn 7.23; Dn 8.12-13. 10. Allusion à Mt 6.22-23; Ap 3.1-6 - lettre à l'Eglise de Sardes. 11. La bête, le Seigneur m'a dit qu'elle représente la franc-maçonnerie. 12. Allusion à Ap 13.16-17. 13. L'impie est également le rebelle; voir 2 Th 2.3-4. 14. Dans Ap 13.1-18, la bête représente la franc-maçonnerie. 15. Dn 12.1. 16. 2 P 3.10-12. 17. Allusion à Ap 6.15-17.